10月 幼稚園だより





令和元年 9 月 30 日 荒川区立尾久幼稚園 園長 小島 武志

創立 70 周年キャラクター おぐっぽー

ホームページ http://www.aen.arakawa.tokyo.jp/youchien/ogu/



運動会に向けて



副園長 野口 真由美

昼間の日差しは眩しく感じますが、朝晩はすっかり涼しくなり、秋の訪れを感じます。 先日は創立70周年記念誌のための写真撮影を行いました。創立70周年キャラクター 『おぐっぽー』のマーク入りのクラスカラーTシャツを着た子供たち。秋らしいうろこ雲 が浮かぶ空を見上げて写真を撮影し、お揃いのTシャツを見せ合って嬉しそうにしていま した。Tシャツは、運動会や記念式典でも着用したいと思っています。保護者の方にはた くさんのご協力をいただき、ありがとうございました。

さて、2学期が始まってから子供たちは、10月5日の運動会に向けて、かけっこやリズム、バルーンなどに一生懸命取り組んでいます。年長そら組では、グループごとに動きを考えたり、教え合ったりしながら鳴子を持ってリズムに取り組んでいます。リズムの勇ましい音楽に気持ちが引き締まります。また、年長児として優しく年少・年中児をリードする姿には成長を感じます。年中うさぎ組には忍者から巻物が届きました。忍者からの励ましも受けて、忍者になりきって踊り、手裏剣投げや忍者走りの修行にも気合いが入っています。年少たんぽぽ組には、妖精から素敵なプレゼントが届きました。プレゼントのかわいい羽を身に付けて音楽に合わせて楽しく踊っています。

今年はオープニングバルーン~70th anniversary~など、創立70周年を祝うプログラムも取り入れました。保護者の方が参加する競技もありますので、おめでとうの気持ちを感じながら、一緒に楽しんでいただければと思います。子供たちは毎日のように、赤土小学校の校庭や体育館なども利用して運動会に向けて取り組んでいます。保護者の方に観ていただくことを楽しみにがんばっていますので、当日は子供たちの演技や競技に、温かい励ましのご声援、拍手をいただければ幸いです。



10月のねらい

《3歳 たんぽぽ組》

- ・ 保 育 者 や 友 達 と 一 緒 に 戸 外 で 体 を 動 か し て 遊 ぶ こ と を 楽 し む 。
- ・秋の実りや自然物にふれることを楽しむ。

《4歳 うさぎ組》

- ・友達との関わりを楽しみながら、自分の思いや動きを表現して遊ぶ。
- ・秋の自然物に触れたり、遊びに取り入れたりする。

《5歳 そら組》

- ・みんなでする活動を楽しみ、友達の良さに気付いたり力を合わせたりする。
- ・友達と共通の目的に向かって取り組む中で、自分の力を発揮し、やり遂げた達成感を味わう。

さわやかな秋風の中で遊ぶ 風の子たち!

く年少・たんぽぽ組>

夏休みが終わり、元気に登園してきた子供たち。お部屋では、夏の思い出の写真を見ながら「バーベキューしたんだ。」「海に行ったよ。」「かき氷食べて花火見たんだ。」など、楽しい思い出をいっぱい話してくれました。お友達の写真をじっくり見ていた子は、「来年は、これやってみたい!」と早々に次の夏の予定を考えていたのかもしれませんね。

運動会に向けての取り組みも始まっています。かけっこでは、順番が来ると笑顔で思い切り走ります。リズムは「星空カーニバル」の曲に合わせてかわいらしく踊っています。他にも年中・年長組さんのバルーンにも少し参加し、バルーンの中に入ると、「わぁ~!」と笑顔で見上げながらたくさんジャンプしています。

運動会に向けて、「体を動かすことが楽しい♪」「クラスの友達と一緒に動くのが嬉しい♪」という気持ちを大切にしながら取り組んでいきます。

く年中・うさぎ組>

始業式の日、元気な笑顔で登園し、夏休みの写真を見せながら「プールに行ったよ」「花火した!」など、楽しかったことをたくさんお話ししてくれました。久しぶりの幼稚園では、友達と一緒にハンバーガー屋さんごっこやしっぽ取りをして楽しんでいました。

運動会に向けた取り組みは、かけっこでゴールまで力いっぱい走ったり、リズムで忍者になりきって踊ったりと、友達と一緒に楽しく体を動かしています。また、好きな遊びでも忍者ごっこをしたり、移動のときに「ぬきあし さしあし しのびあし」と言って歩いたりして、友達と同じ世界観で遊ぶことを喜んでいます。

運動会の取り組みでは、年少さんと手を繋いで校庭まで歩いたり、年長さんとバルーンをしたりと他の学年との関わりも多くあります。学級の友達と一緒に遊んだり動いたりすることを楽しみながら、他の学年との関わりをとおして小さい子に優しくしたり、年長さんを見て「すごいな」と憧れる気持ちをもったりできるように援助していきます。

く年長・そら組>

夏休み明け、元気な子供たちの声がクラスに戻ってきました。友達との再会を喜び、夏休みに経験したことを嬉しそうに話していた子供たち。夏休みをとおして一回りもふた回りも成長したと感じました。

そら組では運動会に向け、友達と応援し合ったり教え合ったりしながら毎日一生懸命取り組んでいます。好きな遊びの中でも、数名が鳴子を持って踊り始めると次々と仲間が加わり、ほぼクラス全員で踊る姿が見られるなど、楽しみながら取り組んでいる子供たちです。チームの友達と力を合わせて取り組んでいるリレーでは、勝つ喜びや負ける悔しさを経験しながら、どうすれば勝てるかをみんなで考えています。走ることに関連した絵本を読み聞かせたときには真剣な表情で絵本を見つめ、絵本と同じように腕を振ったり走る真似をしたりし、走り方のポイントを自分なりに受け止めていました。

友達と一緒に取り組む中で、互いの良さを認め合ったり、自分の力を十分に発揮したり し、やり遂げた達成感や喜びを感じられるよう援助していきます。

<健康管理に気を付けていきましょう>

- ・朝と日中の気温差が大きくなってきました。体調を崩さぬよう健康管理に気を付けていきましょう。
- ・運動会の練習が続き、疲れが見られていると思います。睡眠を十分にとり、バランスのとれた食事を心がけましょう。